

ÉDUCATION ■ Le lycée fête le trentième anniversaire de son journal

Jean-Guéhenno fait le Mur

Les lycéens de Jean-Guéhenno célèbrent cette année la trentième saison du journal le Mur, titre qui relate les projets menés tout au long de l'année scolaire par les adolescents.

Guillaume Faucheron

guillaume.faucheron@centrefrance.com

L'équipe est en place, le titre est lancé sur de bons rails. *Le Mur*, journal réalisé par des lycéens de Jean-Guéhenno, va connaître sa trentième saison avec trois ou quatre parutions au cours de l'année.

L'équipe dirigeante du comité de rédaction a été élue mardi par une vingtaine d'élèves. Huit classes au total sont associées au projet. Alexis Coin occupera le poste de rédacteur en chef. Il sera épaulé par Pauline Rodrigues, rédactrice en chef adjointe et Léa Néant, trésorière adjointe (le poste de trésorière sera assuré par Dominique, membre du personnel de l'établissement).

Des voyages à l'étranger

Alexis, le verbe facile, semblait déjà en parfaite adéquation avec son nouveau rôle juste après l'élection. Le journal, fort d'une longévité de trois décennies, demeure em-



RÉDACTION. Les élèves associés au projet avec, sur le banc l'équipe dirigeante : Léa Néant (trésorière adjointe), Pauline Rodrigues (rédactrice en chef adjointe) et Alexis Coin (rédacteur en chef).

blématique. « Quand on arrive dans l'établissement, c'est *le Mur!* », souligne le rédacteur en chef.

Comme chaque année, les élèves relateront les différents projets menés lors de l'année scolaire. Soixante élèves de la classe de seconde doivent partir dès cette semaine en Auvergne pour un voyage scolaire autour de la Préhistoire.

Dans quelques jours, les quarante-cinq lycéens de terminale Brevets des métiers d'art partent en Italie

retrouver l'école partenaire de Valenza et travailler sur l'Arte Povera et l'expo universelle de Milan. C'est la seconde année du projet Un bijou qui voyage au sein du programme Erasmus.

« Nous avons également le projet citoyen Liberté, égalité, laïcité pour célébrer le trentième anniversaire du journal avec la mise en place de trente actions citoyennes », ajoute Jean-Pierre Marcadier, enseignant à Jean-Guéhenno et coordinateur du

journal.

Les élèves consacreront plusieurs rendez-vous avec leurs professeurs au cours de l'année scolaire pour choisir et peaufiner les sujets qui intégreront les parutions. Les articles et éditos prendront place dans un titre sous forme de papier glacé imprimé à Montluçon (Allier). ■

➔ **Rédaction.** Rédacteur en chef : Alexis Coin, rédactrice en chef adjointe : Pauline Rodrigues, trésorière : Dominique ; trésorière adjointe : Léa Néant.